
                                                         

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 4月 28 日（金）に今年度初の学校運営協議会を開催しました。 

（１） 本年度の取組について 

（２） 学校評価について 

（３） その他 

 今回はこの 3項目で協議しました。 

 スクールプランとしては… 

 

 

 

 

 

 

 

これらの取組を進めることにより，基礎力・対応力・人間力を身につけさせたいです。 

 

本年度の取組で，昨年度との違いは何か？ジョイ☆スタとは何か？授業についていけない子は

どうするの？などたくさんのご意見・ご質問をいただきました。 

 

 学校での取組でのジョイ☆スタは A＝復習 B＝予習 授業のスタートから家庭で前もって考え

てくることで，より話し合いが充実すると思い，昨年度から始めています。 

 授業についていけない児童には YDK 教室で学び残しゼロを目指し取組を進めています。 

 教職員を含め，さらに地域の方にも教えていただきながら輪を広げていけるよう目指していま

す。 

 学校評価の中では，各担任がコミュニティ・スクールをどのくらい理解されているのかなどの

質問がありました。 

 今年度はもっとわかりやすく，サポーターの方にどこまで教えて欲しいか，用紙を作って連携

を図っていけたらと思っています。 

  

今年度はこのような取組で活動していきたいと思っております。 

 本年度もサポートよろしくお願いいたします。 

 次回の運営協議会は，9月 21 日に子供たちの授業風景の様子をみていただいた後，協議を行う

予定です。 

令和５年５月１７日 №１ 

 

縁 
 

え  に  し 

 
 小谷まるごと元気！ 

小谷小学校 

コミュニティ・スクールだより 

令和５年度 第 1回学校運営協議会を開催しました 

・自分を見つめて学ぶ子 

・仲間とともに深く学ぶ子 

・知・徳・体 

 



 

 

 

 

 

 今年度もみんなとても楽しみにしていた，えほんのひろばを小谷なかよし文庫さんたちが開催

してくださいました。 

 体育館がなかよし文庫さんたちの手によって，大きな図書館に大変身！！ 

 子供たちだけでなく，その素敵な図書館に先生たちも大喜びでした☺ 

 今年度は，保護者さんも参加可能で，いつも以上に楽しいえほんのひろばになりました。 

 またみんな次回のえほんのひろばを楽しみにしております♪ありがとうございました。 

 

 

 

 

 今年度の運動会は 4年ぶりに，区民運動会も一緒に開催します。 

 全員で踊る東広島音頭を，女性部会の方が教えにきてくださいました。 

 「若いから覚えるのが早い！」とみんな驚かれていました♪♪ 

 楽しい大運動会になるといいなと思っています。 

良い天気になりますように☀ 

えほんのひろば 

東広島音頭を教えていただきました 


